

Ressort: Vermischtes

Kolumbien: Bürgermeister setzt im Kampf gegen Korruption auf Frauen

Valledupar, 07.12.2013, 10:33 Uhr

GDN - Der Bürgermeister der kolumbianischen Gemeinde Valledupar, Fredy Socarrás Reales, setzt im Kampf gegen Korruption auf Frauen. Im Interview mit der Zeitung "El Tiempo" sagte er, Frauen seien weniger bestechlich, verantwortungsbewusster und besser organisiert.

Seit die wichtigsten Positionen der Stadt zu 70 Prozent mit Frauen besetzt seien, seien die Schmiergeldzahlungen spürbar zurückgegangen. Dadurch sei das Vertrauen der Bevölkerung in die Stadtverwaltung deutlich gestiegen. So habe man auch die Steuereinnahmen verdoppeln können. "Wer will schon Steuern zahlen, wenn er weiß, dass er bestohlen wird? Heute haben wir eine sehr gute Zahlungsmoral", so Socarrás Reales im Interview. Korruption ist ein weit verbreitetes Problem in Kolumbien. Auf dem Korruptionswahrnehmungsindex von Transparency International belegte das Land im Jahr 2013 nur Platz 94.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26466/kolumbien-buergermeister-setzt-im-kampf-gegen-korruption-auf-frauen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com